







APPEL À UNE JOURNEE USINE MORTE LE LUNDI 23 JANVIER 2017

L'intersyndicale appelle tout le personnel et les sous-traitants de FORD Aquitaine Industries à se mobiliser.

FORD aurait-il l'intention de fermer notre usine?

Toutes les productions actuelles sont menacées à court terme.

Il n'y a aucun engagement de FORD pour les remplacer.

Le dernier plan produit pour FAI présenté par FORD Europe ne tient pas la route!

Pour autant, nous pouvons intervenir!

La mobilisation de toutes et tous est nécessaire pour :

- que FORD apporte de nouvelles activités à FAI garantissant l'avenir du site et de tous les emplois.
- que l'État et les Pouvoirs Publics nous soutiennent.
- qu'un Comité de suivi se tienne rapidement pour acter les engagements de FORD devant les pouvoirs publics et les représentants du Personnel de FAI.

FORD doit donner de nouvelles activités à FAI

FORD en a les capacités financières!

FORD a de nouveaux produits : transmissions, moteurs, véhicules, etc...

Le 23 janvier 2017, montrons à FORD notre détermination à défendre notre avenir!

Appel à la grève du dimanche minuit au mardi 6h00
Nous appelons tous les collègues de toutes les équipes
(2x8, 3x8, 5x8, nuit, matin, journée, SD,...)
À se rassembler lundi 23 janvier 2017 à 6h00
Pour une journée complète de mobilisation!









Déroulement de la journée USINE MORTE

6h00 : rendez-vous devant les portillons d'entrée à l'heure d'embauche.

7h15 à 8h15 : distribution d'un tract au rond-point.

8h45 : départ à pied vers la gare de Blanquefort pour y prendre le tramway pour aller aux Quinconces.

Arrivée aux Quinconces : marche jusqu'à la Préfecture.

Rassemblement devant la Préfecture. Nous exigerons qu'une délégation soit reçue par le Préfet.

Et ensuite retour sur le parking de l'usine

